

Presseinformation

Olaf Erber neuer Vertriebsleiter der DEPSys GmbH

Essen, 19.05.2020 – Seit Mitte April hat die DEPSys GmbH mit Olaf Erber (54) einen neuen Vertriebsleiter. Er war zuletzt bei der Board Deutschland GmbH und der Pegasystems Deutschland GmbH beschäftigt und hat dort den Kundenkreis Energieunternehmen betreut. Davor war er insgesamt 16 Jahre bei dem Soft- und Hardwarehersteller Oracle, wo er insbesondere im Vertrieb für Großkunden in Deutschland, Irland und in den USA gearbeitet hat. Neben Vertriebserfahrung bringt Erber Know-how im Bereich Digitalisierung und Prozessautomatisierung mit – Themen, die ebenfalls beim transparenten, automatisierten Netzmanagement mit GridEye von DEPSys eine wichtige Rolle spielen.

Erber hat einen starken Bezug zu Energie- und Nachhaltigkeitsthemen: Nach seinem Studium der Betriebswirtschaft an der Universität in Berlin und ersten Berufserfahrungen absolvierte er in den USA den Studiengang Environmental Management als Master of Science. „Ich freue mich, für ein Unternehmen zu arbeiten, das die Energiewende mitgestaltet und dessen Digitalisierungslösung zur Integration erneuerbarer Energien beiträgt“, sagt er. „Die Digitalisierung des Stromnetzes ist besonders spannend, denn sie bietet das Potenzial, die aufgrund der Dezentralisierung und der Dekarbonisierung stetig steigenden Anforderungen im Netzbetrieb wirtschaftlich zu bewältigen und die Netze zugleich zukunftssicher zu machen.“

Eine weitere personelle Veränderung gibt es in der Firmenleitung der deutschen Gesellschaft: Das Engagement von Matthias Lenz, der von Oktober 2018 bis Mai 2020 Geschäftsführer war, ist nun wie geplant nach der erfolgreichen Positionierung der DEPSys GmbH beendet, nachdem er DEPSys und deren mehrfach prämierte Smart-Grid-Lösung GridEye in Deutschland bekannt gemacht und den Umsatz des Unternehmens in kurzer Zeit erheblich gesteigert hat. Mit dem Eintritt des Unternehmens in die Wachstumsphase ist diese Positionierung jetzt abgeschlossen und Lenz wird die Energiewende künftig an anderer Stelle vorantreiben. Die alleinige Leitung der DEPSys GmbH hat jetzt Guillaume Besson, der schon seit Gründung der deutschen Gesellschaft Co-Geschäftsführer war und bei seinen Aufgaben von Vertriebsleiter Olaf Erber und dem technischen Leiter Dr. Felix Dorsewagen unterstützt wird.

www.depsys.com



Das druckfähige Bild finden Sie hier [in unserer Mediendatenbank](#).

Weitere Informationen / Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:

DEPsys GmbH

Olaf Erber

Grugaplatz 2-4

45131 Essen

Tel. (mobil): +49 151 14746390

olaf.erber@depsys.com

www.depsys.com

Press'n'Relations II GmbH

Ralf Dunker

Gräfstraße 66

81241 München

Tel.: +49 89 5404722-11

du@press-n-relations.de

www.press-n-relations.com

Über DEPsys

DEPsys mit Hauptsitz im Schweizer Puidoux wurde im Jahr 2012 gegründet und hat Tochtergesellschaften in Essen (Deutschland) und Singapur. Mit GridEye hat DEPsys eine Smart-Grid-Lösung für Stromverteilnetze entwickelt. Bei GridEye handelt es sich um einen digitalen, modularen Werkzeugkasten, mit dem sich bestehende Stromverteilnetze besser gestalten, managen, analysieren und automatisieren lassen. Getreu dem Motto „GridEye – Energiewende ganz einfach“ können mit der Lösung traditionelle Verteilnetze für die künftigen Herausforderungen wie die zunehmende dezentrale Stromerzeugung oder den Zubau von Ladestationen angepasst werden, ohne dass ein radikaler Ausbau und Austausch der Infrastruktur oder mehr Personal erforderlich wären.